

Weißwein: „Oscar“ wieder nach Straß!

S. 4/5

Sieg in London | Weingut
Eichinger holte Titel ein
Jahr nach Weingut Allram.



Woche 29/2019 NÖN

Region Krems 5

Champion aus Straß

White Wine Trophy | Birgit Eichinger holte

Von Martin Kalchauer

STRASS | Mit über 13.000 verkosteten Weinen ist die International Wine Challenge (IWC) einer der weltgrößten und einflussreichsten Weinwettbewerbe. Heuer ging der Sieg bei der White Wine Trophy, oft als „Wein-Oscar“ titulierte, an das Weingut Birgit Eichinger aus Straß.

Der Abend im Luxushotel Grosvenor House in der englischen Hauptstadt war für Straß ein riesiger Erfolg. Nachdem im ersten Durchgang mit dem Riesling Ried Zöbinger Gaisberg 2017 mit 97 Punkten bereits eine Goldmedaille erreicht werden konnte, ging es weiter zum Sieg in der Austrian Riesling Trophy, und schließlich holte man auch noch die internationale Riesling Trophy nach Straß. Top-Fachleute aus 37 Ländern, darunter viele „Masters of Wine“, waren in der Jury vertreten.

Perfekt war die Sensation dann, als alle Nominierten aus den verschiedensten Sorten, Ländern und Kategorien vor 800 internationalen Gästen auf der Bühne verlesen wurden. Absoluter Höhepunkt aus rot-weiß-roter Sicht war aber, als es hieß:

„The winner of the Champion White Wine Trophy is Weingut Birgit Eichinger, Austria.“

Mit dieser Auszeichnung zum weltbesten Weißwein konnte nicht nur für das Weingut selbst ein unglaublicher Erfolg errungen werden, sondern ganz Österreich wurde ins internationale Rampenlicht geholt.

Turbo für die Straßer Top-Lage Gaisberg

Riesig ist der Jubel in Straß. Nach dem vorjährigen Sieg des Weinguts Allram – damals hatte Lorenz Haas-Allram die begehrte Trophäe erstmals für Österreich entgegennehmen können – war der Erfolg der zweite in Serie für den Weinort. Und schließlich kommt er den aktuellen Bemühungen, die Toplage „Gaisberg“ in den Vordergrund zu stellen (die NÖN berichtete über die Initiative „Gaisberg uncorked“), in geradezu genialer Weise entgegen. Die große Freude war auch bei der samstägigen Riedenwanderung zu spüren, für die ausgerechnet diesmal das Weingut Birgit Eichinger verantwortlich zeichnete. Die Gratulationen fanden kein Ende ...

Titel bei weltweitem Wettbewerb in London.



Sensationeller Erfolg für Straßer Weingut: Gloria Eichinger nahm bei der Veranstaltung in London die Siegestrophäe aus den Händen Jan Kleine-Lasthaus von Hellman Worldwide Logistics (links) und Tim Atkin, dem Co-Chair of the International Wine Challenge, entgegen.

Foto: IWC